## **Das Leben einer Diva**

Beste Stimmung beim Hildegard Knef-Abend der Scheune

Gottenheim. Fast vergessene Songs und unsterbliche Evergreens standen am Donnerstag, 18. April, in der Bürgerscheune im Gottenheimer Rathaushof im Mittelpunkt. Gabi Kinsky und die Bandmitglieder waren bestens aufgelegt und auch das Publikum brachte viel gute Laune mit. Die Künstlerin und ihre vier Musiker verbreiteten eine tolle Stimmung in der vollen Bürgerscheune. "Wir hatten volles Haus und eine tolle Atmosphäre", freuten sich die BürgerScheunler, die den Abend organisiert haben.

Gabi Kinsky und ihre Musiker (Klavier, Kontrabass, Akkordeon und Schlagzeug) interpretierten fast vergessene Chansons sowie unsterbliche Evergreens auf musikalisch wunderbare Weise. Dazwischen brachten Texte und Interviews aus der Biographie von Hildegard Knef den Zuhörern das Leben der Diva näher. Den Schlusspunkt bildete das lange erwartete

"Für mich solls rote Rosen regnen", das von den Zuschauern begeistert aufgenommen werden. Die Mitglieder der BE-Gruppe "BürgerScheune" bewirteten mit Engagement und guter Laune die Gäste und freuten sich sehr über die Vielzahl der Besucherinnen und Besucher.

Auch im Juli und im Oktober sind Veranstaltungen in der Bürgerscheune geplant. Karten gibt es schon jetzt für 15 Euro im Vorverkauf im Rathaus. Am Donnerstag, 18. Juli, 20 Uhr, kommt die Kabarettistin Marianne Schätzle mit ihrem Programm "Es isch wies isch" in die Bürgerscheune. Im Oktober wird es musikalisch: Dann sind mit den "Ohrwürmern" ein Dutzend A-Cappella-Stimmen in der Bürgerscheune zu Gast. (ma)

Weitere Informationen finden Interessierte auf der Homepage der BE-Gruppe BürgerScheune unter www.bürgerscheune-gottenheim.de.



Gabi Kinsky und Band in der Gottenheimer Bürgerscheune.

Foto: zVg